

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya sehingga saya dapat bertahan dan menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Hubungan *Job Search Behavior* dan Motivasi kerja Dengan Kinerja Karyawan PT. X**” .

Penulisan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada program studi Psikologi fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana. Penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat saya mengucapkan terimakasih bagi pihak yang telah memberikan bantuan baik moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini, khususnya kepada :

1. Bapak Ahmad Naufalul Umam, S.Psi.M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi. Terimakasih atas kesabaran, kepercayaan, dukungan, bimbingan serta kesediaannya dalam meluangkan waktu untuk saya selama proses penyusunan skripsi ini.
2. Annisa Cintya Darmastuti, terimakasih saya ucapkan kepadamu karena telah banyak membantu dalam proses skripsi ini, yang selalu memberikan semangat dan do'a di saat saya tertatih, yang selalu menemani baik suka maupun duka saya, terimakasih atas segala kesabaran menghadapi saya dalam proses skripsi ini, karna mulah tugas akhir ini terselesaikan, saya persembahkan karya sederhana ini kepada orang yang kukasihi dan ku sayangi.
3. Untuk mamah dan bapak, terimakasih atas semua dukungan moril maupun materil, tanpa kehadiran kalian saya tidak mungkin bias menjadi seperti sekarang ini, saya tidak akan pernah lupa atas usaha, upaya, dan jerih payah mamah dan bapak berikan untuk saya,

berkat semangat serta do'a yang kalian lantunkan di setiap sujud kalian menjadikan saya pribadi yang lebih baik.

4. Untuk ade Pajar dan ade Liana tiada waktu yang paling berharga selain berkumpul bersama kalian, di saat berjauhan kita saling merindukan, terimakasih telah menjadi penyemangat yang selalau mengingatkan bahwa kesuksesan harus di raih untuk membahagiakan kalian.

